

Dachauer Nachrichten

08/2004

Josef Zollbrecht gewinnt erneut

29. Volksfestturnier der Schachfreunde Dachau im Hoelzel-Haus

Dachau (red) – Temperaturen von bis zu 35 Grad Celsius im Festsaal des Adolf-Hoelzel-Hauses heizten den 16 Teilnehmern des 29. Volksfestturniers der Schachfreunde Dachau kräftig ein. Gespielt wurden 15 Runden Blitzschach (jeweils fünf Minuten), wobei Vorjahressieger Josef Zollbrecht mit 13 Punkten (von 15 möglichen) sein Können erneut unter Beweis stellte und gewann.

Die Spiele standen durchwegs auf einem hohen Niveau, die Wertungszahl

(DWZ) lag zwischen 1800 bis 2300.

Den Sieg bei den Senioren und gleichzeitig den zweiten Gesamtplatz erkämpfte sich Stefan Peric (72) von der Schachunion München. Vereinsmeister Budai Zoltan holte sich den dritten Platz. Die Siegerehrung nahm Schachfreunde-Vorsitzender Josef Friedrich vor. Neben dem Volksfestpokal verteilte er weitere Sachpreise.

Die Ergebnisse: 1. Josef Zollbrecht (SFD) 13 Punkte; 2. Stefan Peric (Schachunion

München) 12,5; 3. Zoltan Budai (SFD) 12; 4. Clemens Schmädel (Gröbenzell) 12; 5. Michael Iberl (SFD) 9; 6. Michael Maier (SFD) 9; 7. Alexander Breitenfeld (SFD) 9; 8. Gerhard Reiter (Schachunion München) 8,5; 9. Alfred Benzinger (Garching) 8,0; 10. Winfried Lobner (München) 7,0; 11. Bernd Hellrung (SFD) 5,5; 12. Karl Meier (Pasing) 4; 13. Ralf Thäte (SFD) 4; 14. Stefan Neumair (Karlsfeld) 3; 15. Josef Friedrich (SFD) 2,5; 16. Martin Gestaltmeyr (SFD) 1.